



29. Juni 2022

**Postulat**

von Benedikt Gerth (Die Mitte)  
und Alexander E. Brunner (FDP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie für ZüriWCs elektronische Zahlungsmöglichkeiten wie kontaktlose Kredit-/Debitkarten sowie Mobilzahlungen angeboten werden können.

Begründung: Spätestens seit der Pandemie sind kontaktlose Zahlungsmöglichkeiten in der Stadt Zürich praktisch ausnahmslos verbreitet und werden auch für kleinste Beträge genutzt. Daher wird der Stadtrat aufgefordert zu prüfen, kontaktlose Zahlungsmöglichkeiten auch an den ZüriWCs anzubieten. Damit werden Zugangshürden entfernt und die Sauberkeit im öffentlichen Raum gefördert.